

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Schulausschusses vom 08.12.2022

Öffentlicher Teil

TOP .. Zukünftige Nutzung der THG-Containeranlage durch die GS Henry-van-de-Velde

Zusammenfassung des Diskussionsergebnisses:

Herr Becker erläutert, dass es bei der Container-Nutzung um die Schaffung neuer Räumlichkeiten zur Beschulung geht.

Es sei von vornherein geplant gewesen, die THG Container auf den Post SV Sportplatz zu verlagern, um für neue Schüler*innen Plätze anbieten zu können. Im Zuge der anlaufenden Planung für die GS Henry van de Velde habe sich allerdings herauskristallisiert, dass ein paar Klassen kurzzeitig ausgelagert werden müssten, um die Baumaßnahmen an der Schule wie geplant durchführen zu können. Ein Teil der Container könnte interimsmäßig für die ausgelagerten Schüler*innen der Henry van de Velde genutzt werden. Er gibt an, dass hierzu derzeit noch keine Kostenschätzung vorliege, diese aber dem SAS mitgeteilt werde, sobald sie vorliegt.

Nach Information von Herrn Bald ist der Fachbereich Gebäudewirtschaft zunächst davon ausgegangen, dass die vorhandene Containeranlage am THG pragmatisch durch eine Art Vertragsverlängerung übernommen und weiter genutzt werden kann. Das Rechnungsprüfungsamt hat dazu erklärt, dass es sich um eine neue Maßnahme handelt, die nach den Regularien des Vergaberechts daher neu auszuschreiben ist.